

La nueva Carta de Servicios de la Policía Municipal garantizará un servicio más cercano al ciudadano

Fecha de publicación: 7/03/2016 0:00

Descripción:

Un compromiso adquirido al comienzo de legislatura por el Gobierno Municipal que tiene por objetivo, según el alcalde, David Lucas, "prestar un servicio que tenga como eje central a los ciudadanos".



El alcalde de Móstoles, David Lucas, ha anunciado que la Junta de Gobierno Local aprobará mañana la Carta de Servicios de la Policía Municipal de Móstoles. Un documento a través del cual se informa públicamente a los ciudadanos de los compromisos de calidad que la Policía Municipal asume en la prestación de sus servicios.

Según el regidor, la carta responde al compromiso adquirido por el actual Gobierno Municipal al inicio de esta legislatura: "nuestro compromiso, aseguro, es tener una policía más próxima, más cercana a los ciudadanos. Una policía que responda no solamente a una labor de coerción, sino a una labor de prevención social, teniendo como eje central de su actuación a los ciudadanos, atendiendo sus necesidades y previniendo los posibles delitos. Además, atendiendo a la dura realidad social en la que vivimos para que de esa manera se actúe de una manera más diligente".

En este sentido, la Carta de Servicios de la Policía Municipal se plantea como objetivos colaborar para mantener y mejorar los niveles de seguridad en el municipio, fomentar el cumplimiento de las Ordenanzas Municipales y otras disposiciones normativas, así como mantener y mejorar los niveles de seguridad vial en Móstoles.

Entre otros objetivos, destaca la implantación en la Policía Municipal de nuevas formas de organización y gestión en el servicio, para hacerlo más eficaz y eficiente. Asimismo, establecer canales de comunicación que favorezcan la relación con los ciudadanos y con asociaciones y colectivos de todo tipo; y, finalmente, potenciar su papel pedagógico estimulando a la población para la adquisición de habilidades de autoprotección como elementos primarios de la seguridad y la convivencia ciudadana.

Para David Lucas, dichos objetivos tendrán siempre como prioridad al ciudadano, entendiendo su realidad social. "La Policía Municipal también adquirirá una serie de compromisos de responsabilidades, de obligaciones para con los ciudadanos, siendo más cercana, más próxima, estando pendiente de la dura realidad social que se vive, estando pendiente de la lucha permanente contra la violencia machista, en definitiva haciendo que Móstoles sea una ciudad con grandes espacios convivenciales", zanjó el primer edil.